

SÍNTESIS INFORMATIVA

24 de junio de 2024

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



24 de junio de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

Prevé Comisión de Presupuesto de Michoacán tener una última reunión con Navarro La Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXV Legislatura de Michoacán, prevé sostener una última reunión con el secretario de Finanzas del Estado, Luis Navarro, a fin de conocer sobre el comportamiento de los ingresos y egresos del estado, confirmó su presidente Marco Polo Aguirre Chávez En entrevista, cuestionado sobre la falta de presupuesto al Consejo Estatal de Ecología, así como de los recortes aplicados a 32 unidades programáticas presupuestarias (UPPs) en el primer trimestre del año, el legislador apuntó que en los próximos días se estará invitando al funcionario para abordar algunos temas. Cabe apuntar que no obstante lo mandatado por la Ley para la Conservación y Sustentabilidad Ambiental del Estado, el Consejo Estatal de Ecología (CEECO) ha venido operando sin presupuesto alguno según se evidencia en el último informe turnado por su presidente, Vicente Estrada Torres, al Congreso.

Lamentable, dejar rezago a la siguiente legislatura: Adriana Hernández

La diputada local del PRI, Adriana Hernández Íñiguez, lamentó que el panorama para la siguiente legislatura sea una herencia de iniciativas pendientes en el Congreso de Michoacán ante la falta de sesiones en el Pleno y reuniones en las comisiones. Para evitar lo anterior, la priísta solicitó realizar más sesiones o llegar al periodo extraordinario luego del 15 de julio y darle prioridad a las iniciativas factibles. "Yo he dicho que tenemos que sesionar más veces porque hay muchos temas pendientes en comisiones y yo creo que, si bien algunos asuntos puedan no ser factibles, también habrá que determinar que se desechen, que se archiven, porque le vamos a heredar a la próxima legislatura una carga de trabajo muy fuerte", dijo.

Cambiar la manera de elegir plurinominales, propone Daniela de los Santos

Que los diputados plurinominales no se elijan a partir de una lista, sino que sean los candidatos más votados de cada partido, será la propuesta que presente la diputada local Daniela de los Santos. La legisladora local del Partido Revolucionario Institucional (PRI) expuso que el Plan C que quiere impulsar Morena en el Congreso de la Unión plantea desaparecer por completo las diputaciones plurinominales, pero que presentará esta iniciativa a nivel local con la esperanza de que alcance a pasar dentro de esta legislatura o si no, de que se analice en la siguiente. "Creo que (las diputaciones plurinominales) tienen razón de ser, pero me parece que la elección no es la correcta", argumentó.

Boletines:

Se podrán regularizar predios menores de 500 metros cuadrados: 75 Legislatura

INFORMACIÓN POLÍTICA

Próxima Legislatura En Congreso De Michoacán NO Será Aplanadora Sino Dialogadora: Marco Polo

Marco Polo Aguirre Chávez, diputado electo por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), aseguró que en la 76 Legislatura no habrá una aplanadora, sino la construcción de consensos a través del debate. En la próxima legislatura, la coalición «Juntos Digamos



24 de junio de 2024

Haciendo Historia» contará con un total de 27 diputados, con la posibilidad de sumar tres más provenientes de las filas de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), quienes se presentan como independientes.

Dirigencia del PVEM elegirá al coordinador de la próxima bancada en el Congreso de Michoacán

El dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, adelantó que, será a través de la dirigencia del comité como se elija al coordinador o coordinadora de su próxima bancada en el Congreso de Michoacán, al ser parte de las facultades de la presidencia estatal. Para esta designación adelantó, se estarán dando reuniones de trabajo y de consenso, no obstante, reconoció, ya tiene en mira a varios de sus seis próximos diputados locales para encabezar la fracción parlamentaria.

Se destapa Daniela de los Santos para la dirigencia del PRI

La diputada local Daniela de los Santos alzó la mano para dirigir el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en caso de que su dirigente actual, Guillermo Valencia Reyes, decida dejar el cargo. La legisladora aclaró que el período de Guillermo Valencia concluye hasta el 2026, pero cree que podría considerar dejarla antes de tiempo, dado que ahora será diputado local por la vía plurinominal.

Aún sin definirse, la coordinación de la próxima bancada de Morena en Michoacán La próxima diputada por representación proporcional, Fabiola Alanís Sámano, descartó que ya se diera una definición para la coordinación de Morena en el Congreso de Michoacán, pues las reuniones entre las y los legisladores electos todavía no se han generado. En entrevista con MIMORELIA.COM, adelantó que será el dirigente estatal del partido guinda, Juan Pablo Celis Silva, quien convoque a las y los 16 próximos diputados locales morenistas, por ello, insistió, la coordinación de la fracción parlamentaria todavía no está definida.

No debe asustarnos la reforma al Poder Judicial: Magaña de la Mora

A favor de que se reforme el Poder Judicial en el país se dijo el magistrado Juan Antonio Magaña de la Mora, quien resultó electo como diputado local plurinominal por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). "Los poderes judiciales sí necesitan una modificación porque la sociedad va cambiando", argumentó el magistrado. Durante una rueda de prensa del PVEM para presentar a sus diputados y alcaldes electos, en respuesta al cuestionamiento de los medios, el diputado electo expuso que no debe asustar una reforma que todavía no se conoce.

Urgentes, iniciativas que obliguen a aguacateros a reparar daño ambiental

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Michoacán pretende reforzar las medidas para mejorar el medio ambiente ante la sequía que se vive y el daño causado por la producción de aguacate. El dirigente de este instituto político, Ernesto Núñez, mencionó que es importante que existan normas que obliguen a los que siembran aguacate ilegalmente a que reparen el daño, ya no que se desmantelen las huertas sino que reviertan el daño ambiental de otro modo.

Defenderán que no haya cambio de nombre ni de colores en asamblea: PRI

El PRI va más allá de nombres y de personas, es una institución a la que como buenos



24 de junio de 2024

priistas vamos a defender para que no se le cambie el nombre ni los colores en la próxima XXIV Asamblea Nacional Ordinaria, afirmó Memo Valencia, presidente del PRI Michoacán. "Vamos a ir a la Asamblea Nacional a defender los colores y el nombre de nuestro partido, el Revolucionario Institucional, porque no vamos a permitir que se le cambie de nombre, no le vamos a dar el gusto al presidente de la República de decir que acabó con el PRI", aseguró en un comunicado de prensa.

Seguirá Ernesto Núñez como dirigente del PVEM por un año más

Un año más se mantendrá al frente de la dirigencia estatal del Partido Verde Ecologista (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, quien indicó que todavía no habrá renovación hasta que lo defina el Comité Nacional encabezado por Karen Castrejón. El también diputado federal electo en la pasada elección del 2 de junio por el distrito 8 de Morelia, señaló que fue ratificado como líder estatal del Verde Ecologista por un periodo de cuatro años y que por tanto, aún le falta un año más.

La tarea para el PRD lejos de terminar, se intensifica: Araceli Saucedo

La tarea que históricamente se ha encomendado en México para el Partido de la Revolución Democrática lejos de terminar se intensifica, porque es nuestro deber y responsabilidad el fortalecimiento de este proyecto que habrá de estar en pie de lucha para responder cuando la nación nos lo demande, recalcó la senadora electa Araceli Saucedo Reyes. Agradeció a la militancia y a todas y todos aquellos que en el proceso electoral decidieron portar orgullosamente la camiseta amarilla, en una campaña que reconoció, fue muy intensa.

Una comitiva del IEM trasladará resultados de la elección de Tiquicheo a Morelia

Funcionarios del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) integrarán una comitiva para acudir al municipio de Tiquicheo, a fin de verificar la cadena de custodia en el traslado del material de la elección del 2 de junio y realizar el cómputo de los resultados en sus oficinas centrales en la ciudad de Morelia. El acuerdo fue tomado por unanimidad en sesión nocturna del Consejo General Electoral, a fin de acatar la orden que les dio el Tribunal Electoral del Estado (TEEM) al considerar procedente el juicio para la protección de los derechos político electorales del ciudadano que promovieron el candidato del PRI y PAN a edil de Tiquicheo, Mario Reyes Tavera y los integrantes de su planilla, luego de que hasta la fecha no se ha realizado el cómputo de la votación.

Dividido, inicia PRD ruta por su refundación en Michoacán

Con la notoria ausencia de perfiles como el exgobernador Silvano Aureoles Conejo, Julieta Gallardo Mora, Minerva Bautista Gómez y otros afines, el PRD inició la ruta hacia su relanzamiento. Este sábado, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, encabezó en Michoacán el primer encuentro Llegó la hora de reinventarse, donde dijo que continúa la ruta jurídica en defensa del registro nacional, por lo que nadie debería darlos por muertos.

Araceli es mujer de una pieza: duda PRD que su senadora se vaya a la 4T

Aunque dejó claro que es una decisión personal de la senadora electa, el presidente del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, puso en duda que Araceli Saucedo Reyes abandone las filas amarillas para irse a la bancada de la 4T, de Morena-PT-Verde, como se ha especulado. "Yo no he platicado con ella, es una decisión muy personal de la cual sólo ella puede hablar, yo lo que puedo decir es que Cheli es una mujer muy congruente,



24 de junio de 2024

de convicciones y de una sola pieza; esas especulaciones que se han generado no tienen razón de ser; sin embargo", comentó.

Exhibe audio: alcaldesa trans de Tanhuato niega reconocerse como mujer

Aunque se postuló vía acción afirmativa LGBTQI como mujer, la presidenta municipal electa de Tanhuato, Daniel Herrera Martín del Campo, abanderada de MC, admitió no identificarse como mujer transgénero y no negó ser, más bien, un hombre homosexual. En un audio difundido a través de Facebook en la red social LGBTTTIPQ+ Tanhuato, se escucha a Daniel Herrera mantener una conversación con una persona de la diversidad, ante quien textualmente admite que, aunque sí es parte de la comunidad arcoíris, él no se reconoce como mujer.

El Pride, un grito de libertad y de amor: Celeste

La senadora electa por Michoacán, Celeste Ascencio, participó este sábado en la Marcha Pride 2024 realizada en la capital michoacana junto a miles de asistentes que, a una sola voz, gritaron nuevamente por el respeto pleno a la diversidad sexual. "El Pride no es sólo una fiesta, es un grito de libertad y de amor, un espacio donde todos podemos ser nosotros mismos y sentirnos aceptados", expresó la también diputada federal y fundadora de Morena.

Ante Inseguridad En Michoacán 30 Comunidades Indígenas Firman Pacto De Autodefensa

El primero es mantener la unidad como base y principio de todo, coadyuvando a dirimir las problemáticas internas de las comunidades que así lo soliciten. En segundo lugar, acuerdan un plan de acción conjunto en el caso de que alguna comunidad parte sea agredida por "grupos paramilitares", consistente en informar a las asambleas generales de cada comunidad, realizar conjuntamente manifestaciones locales y regionales e informara a los medios de comunicación.

Morena impulsará agenda inclusiva y progresista en el Congreso de Michoacán: Juan Pablo Celis

El dirigente estatal de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, manifestó su compromiso con un Congreso del Estado cercano al pueblo. El líder del partido guinda aseguró que la legislatura entrante marcará un hito al impulsar una agenda progresista e inclusiva, la cual continuará con el proceso de transformación en el estado. Con una mayoría calificada en el Congreso, los diputados y diputadas de la Cuarta Transformación buscarán priorizar iniciativas destinadas a beneficiar a los sectores más vulnerables de la sociedad michoacana.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Última oportunidad para Torres Piña: regresa a Secretaría de Gobierno

Tras casi medio año de ausencia, Carlos Torres Piña regresa a la Secretaría de Gobierno y a retomar la agenda de política interna. Luego de embarcarse en la fallida empresa electoral para buscar, primero el escaño senatorial, donde finalmente se designó a Raúl Morón, y a la postre, la batalla por Morelia, donde no alcanzó los números para vencer a Alfonso Martínez, Torres Piña, vuelve como segundo de abordo del gobierno bedollista. El exdiputado federal arriba en un escenario de agenda abierta y espinosa con el STASPE,



24 de junio de 2024

los sindicatos de salud y el remanente que dejan las protestas de la Guardia Civil.

Exhorta Gobernador a Carlos Torres Piña a fortalecer diálogo con Congreso

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla designó a Carlos Torres Piña como titular de la Secretaría de Gobierno, en sustitución de Elías Ibarra Torres. En un comunicado de prensa, durante la designación, el gobernador exhortó a Torres Piña a que fortalezca la comunicación y la relación con el Congreso del Estado y el Poder Judicial del Estado, tras destacar su trayectoria y experiencia al frente de la administración estatal. Asimismo, lo instruyó a sostener una diálogo fluido y permanente con los presidentes Municipales, las organizaciones sociales y los actores políticos.

Nuevo aeropuerto en LC será una realidad con respaldo de Sheinbaum

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que con el apoyo de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, se ampliará la infraestructura aeroportuaria en la que se incluirá una nueva terminal en Lázaro Cárdenas. Señala un comunicado que comentó que dicho proyecto se contempló en el Plan Nacional de Infraestructura de la estrategia Prosperidad Compartida anunciada por Sheinbaum para mejorar la conectividad y los servicios aéreos en el país.

El embajador de EU en México, Ken Salazar estará este lunes en Michoacán

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, visitará este lunes la capital michoacana y, en este marco, se espera anuncie acciones que permitan reanudar la exportación de aguacate, interrumpida el sábado 15 de junio. El anuncio, según la agenda preliminar, podría hacerse en el marco de la rueda de prensa semanal del gobernador del estado, Alfredo Ramírez, que ofrece cada lunes en Casa Michoacán.

Se reanuda exportación de aguacate y mango michoacanos a EU

Tras una semana de veto del gobierno de Estados Unidos (EU), este sábado se reanudó la inspección del aguacate y mango michoacanos con fines de exportación. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que, tras varias gestiones realizadas con la embajada estadounidense, se retomaron las actividades y paulatinamente se volverá a la normalidad. "Tenemos listo el protocolo, y hoy (este sábado) iniciaron otra vez las certificaciones; de nueva cuenta se reenvían los embarques de aguacate y mango a Estados Unidos, va a ser paulatino", dijo.

Ha recibido CEDH 3 que jas por discriminación a comunidad LGBTQI en 2024

En el transcurso del año, la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) ha recabado tres quejas por discriminación contra la comunidad LGBTQI en la región de Morelia, dio a conocer el titular de la Visitaduría, David Alejandro Morelos Bravo. En entrevista con Quadratín con motivo de la Marcha del Orgullo, sostuvo que los tres casos están en trámite. "Actualmente, en la Visitaduría Regional de Morelia contamos con tres quejas que están en trámite, ninguna tiene aún recomendación", declaró el funcionario de la Comisión.

Detectan en Pátzcuaro 800 huertas ilegales de aguacate

Dentro de las actividades efectuadas para el rescate del lago de Pátzcuaro se ha intensificado la localización de huertas de aguacate que se instalen de manera irregular afectando el ecosistema y a su vez el abasto del agua en el municipio. Sobre este tema el presidente municipal de aquella demarcación, Julio Arreola, señaló que las revisiones se



24 de junio de 2024

han hecho en coordinación con la Guardia Nacional para no poner en riesgo la seguridad de los inspectores al no saber a quien podrían encontrar en las revisiones.

Anuncia EU retorno parcial de inspectores de aguacate en Michoacán

Casi por cumplirse una semana del veto que Estados Unidos impuso al aguacate y mango michoacano por la agresión contra dos de sus inspectores en territorio michoacano, sus labores se reactivarían de manera paulatina. Así lo dio a conocer el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien a través de un comunicado señaló que aunque se dé este regreso parcial a las labores de inspección en huertas mexicanas, falta certeza de seguridad.

Inicia diálogo entre Gobierno y policías paristas tras relevo en SSP

Con retraso de una hora, inició la mesa de diálogo entre los policías estatales paristas y la Secretaría de Gobierno, segundo paso para destrabar el conflicto, después del relevo del titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). A los miembros de la mesa diálogo los recibió la directora de Gobernación, Mayra Xiomara Trevizo Guizar, en el patio principal, y a diferencia de la primera mesa de diálogo, no se permitió el acceso a los medios de comunicación.

Prepara gobierno estatal certificación para exportación de aguacate

Como parte de las acciones que realiza el Gobierno de Michoacán para regular huertas de aguacate, el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla instruyó avanzar con el programa para la certificación de las buenas prácticas del cultivo de este fruto en el estado. En reunión con integrantes del gabinete ambiental, el gobernador enfatizó la urgencia de implementar este proceso para evitar el cambio de uso de suelo forestal y la comercialización de aguacate producido en huertas ilegales.

Se han recuperado 12 manantiales para el rescate del Lago de Pátzcuaro: alcalde

Alrededor de 12 manantiales han sido recuperados en la zona del embarcadero de Pátzcuaro ante la problemática de sequía a causa de la deforestación y el cultivo del aguacate de manera ilegal, expresó el presidente municipal de este municipio, Julio Arreola Vázquez. Mediante una estrategia que implementa el gobierno del estado en conjunto con los municipios afectados por la sequía del Lago de Pátzcuaro, el alcalde mencionó que la recuperación de los manantiales se lleva a cabo en las zonas del embarcadero, en el muelle de San Pedrito, así como también en la Isla de Uranden, entre otras comunidades indígenas.

"Está claro que el gobierno a nadie escucha": líder sindical del Staspe

"Está claro que el gobierno a nadie escucha" es la declaración que hizo el líder sindical del Staspe Antonio Ferreyra Piñón en su última movilización realizada este jueves por la falta de transparencia y corrupción con la Cofom. Este comentario proviene del hecho que no son la única organización que se está manifestando en la ciudad, sino que también se suman los elementos de la Guardia Civil con la Policía Auxiliar, Trabajadores de la Salud, y más recientemente los Transportistas, cada uno con su respectiva lucha.

Fin al paro en la SSP: se restablece circulación luego de 10 días

Después de 10 días de paro en el anillo Periférico, la noche de este viernes finalmente concluyó el paro de labores de policías estatales y se espera que en la próxima hora quede



24 de junio de 2024

libere la vialidad. Al concluir la mesa de diálogo, alrededor de las 21:30 horas salieron los negociadores e informaron los acuerdos, por lo que se procedió a levantar el campamento.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Celebra Morelia primer Encuentro Michoacano sobre Lengua de Señas Mexicana Con la convicción de visibilizar y reconocer a la comunidad sorda del estado, este domingo se desarrolla el primer Encuentro Michoacano sobre la Lengua de Señas Mexicana en el andador Benito Juárez del Centro Histórico de Morelia, hasta las 18:00 horas. Mónica Zúñiga, organizadora e integrante de la Asociación Cultura de Sordos del Estado de Michoacán A.C., recordó durante su participación, que el 10 de junio de 2005 fue la fecha en la que se aprobó el reconocimiento de la Lengua de Señas Mexicana.

Realizan jornada de limpieza integral en la colonia Cosmos

Con el objetivo de mejorar la imagen urbana y la calidad de vida de los habitantes, la Secretaría de Servicios Públicos de Morelia llevó a cabo una jornada de limpieza integral en la colonia Cosmos. Durante la jornada, personal del Ayuntamiento de Morelia realizó diversas actividades, incluyendo corte de pasto, barrido manual y recolección de basura, acciones que responden a las instrucciones precisas del Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, quien ha enfatizado la importancia de mantener las colonias de la ciudad limpias y en buen estado.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Facultad de Ingeniería Eléctrica trabaja en prototipo de vehículo híbrido eléctrico Estudiantes y profesores de la Facultad de Ingeniería Eléctrica (FIE) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) trabajan en un proyecto de investigación de un prototipo de vehículo híbrido de hidrógeno, es decir, que cuente con un motor eléctrico. Sobre este proyecto, el profesor investigador de dicha dependencia, Norberto García Barriga, indicó que este tipo de vehículos híbridos contarían con un motor eléctrico, una batería y una celda de combustible de hidrógeno, que sería la encargada de crear su propia energía mientras avanza.

Trámites digitales, también para la población en general: SEE

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) informa que, además de los trámites que las y los docentes pueden realizar con SEEDigital, ofrece a la población en general trámites como la solicitud de duplicado de certificados, registro de títulos y cédulas profesionales. "No solo los maestros y trabajadores de la SEE se benefician con la plataforma que trabajamos con ayuda de Gobierno Digital de la Secretaría de Finanzas; también la población abierta puede realizar ahí trámites educativos", expuso la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

Lanza el SNTE campaña nacional para cuidar el agua

Ante la crisis hídrica que enfrenta el país, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) lanzó la campaña "¡El agua es vida, el agua se agota! ¡Cuidemos el agua!", con el objetivo de concientizar, desde las aulas, sobre su uso responsable. De acuerdo con un comunicado, durante la puesta en marcha de la campaña, el secretario



24 de junio de 2024

general del SNTE, maestro Alfonso Cepeda Salas, destacó que la escuela es uno de los espacios de acción social más importantes para transmitir a las nuevas generaciones la relevancia de participar en la construcción de un mundo mejor.

Llama la UMSNH a aprovechar segunda convocatoria de ingreso

La Rectoría de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) hizo un llamado para que los jóvenes aprovechen la segunda convocatoria de nuevo ingreso que se habilitó a partir de este viernes 21 de junio. La rectora de la Casa de Hidalgo, Yarabí Ávila González, comentó que son varios lugares en distintas carreras las que entraron a esta segunda oportunidad, por lo que espera que en las semanas que estará vigente se ocupen los espacios que aún están a la espera de nuevos alumnos.

Emite SEE a escuelas recomendaciones por temporada de Iluvias

Ante las recientes lluvias registradas, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) hace algunas recomendaciones para directivos, docentes y alumnos, a fin de prevenir situaciones que pongan en riesgo la integridad de la comunidad escolar. De acuerdo con un comunicado de prensa, "es tarea de todos ayudar a cuidarnos y cuidar las instalaciones escolares; mantenemos un monitoreo continuo para saber la situación de cada escuela, y tomar las decisiones pertinentes para cada caso", afirmó la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

INFORMACIÓN DE SALUD

Habrá pruebas rápidas de detección de VIH y otras ITS en la marcha Pride

Bajo el lema "El amor no necesita explicación", la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) participará en el Pride Michoacán 2024, con una feria de la salud con módulos de hidratación a donde podrás acudir y recibir atención gratuita. De acuerdo con un comunicado de prensa, a partir de las 16:00 horas, el personal de la SSM abrirá sus módulos de atención en la plaza Benito Juárez del Centro Histórico, en donde médicos y enfermeras realizarán pruebas rápidas de detección del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y otras Infecciones de Transmisión Sexual (ITS).

Abierta, convocatoria para cuidadores de niños con cáncer

A dos años de que se implementó el programa para personas cuidadoras de niños y niñas con cáncer y mujeres con cáncer, las incorporaciones siguen abiertas en la Secretaría del Bienestar. Andrea Janeth Serna Hernández, titular de la Secretaría, explicó en entrevista con Cuadratín que solo de un programa tiene una bolsa de 40 millones de pesos. "La cifra histórica del programa es de 585 familias beneficiadas desde 2022 y siguen abiertas las incorporaciones el programa", declaró la secretaria.

Exitosa, la décima edición de la carrera de la Cruz Roja Morelia; más de mil 500 participantes

Con una participación récord de más de mil 500 corredores se llevó a cabo la décima edición de la Carrera Atlética "Corremos, Celebramos, Ayudamos" convocada por la delegación Morelia de la Cruz Roja Mexicana, según los datos del comité organizador, La carrera inició puntualmente a las 7:00 horas, después de una sesión de calentamiento a las 6:30 horas.



24 de junio de 2024

La salida y la meta se ubicaron frente a la sede de la Cruz Roja en la avenida Ventura Puente.

En lluvias, aumenta riesgo de crecimiento del mosco transmisor de dengue

En temporada de Iluvias, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la población a no bajar la guardia en la prevención del dengue, zika y chikungunya. Para ello recomienda lavar, tapar y voltear cualquier recipiente que acumule agua, ya que se convierte en criadero del mosquito Aedes aegypti. En comunicado de prensa, y es que este insecto se reproduce en objetos que almacenan agua con facilidad, principalmente llantas, botellas de vidrio o plástico, floreros, tinas y cubetas, incluso en fichas de refresco.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Bloquea Fuerza Unión 2 accesos a Uruapan

Miembros de la organización Fuerza Unión realizaron dos bloqueos en igual número de accesos al municipio de Uruapan. El motivo de la movilización es un supuesto robo a una vivienda de unos ciudadanos, según acusan. Sin mencionar mayores datos, los integrantes de dicha organización bloquearon de manera simultánea las salidas a la libre Uruapan - Lombardia, en el entronque de Zumpimito, asimismo la salida a la autopista Siglo 21, frente a la planta Pemex.

Nuevo Titular De La SSP Recorrerá Regiones De Michoacán Para Dar Seguimiento A Las Labores De La Guardia Civil

El Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), continuará con la coordinación interinstitucional con fuerzas federales en los 113 municipios del territorio michoacano, a fin de combatir la comisión de conductas ilícitas, garantizar la seguridad de la población y hacer valer el estado de derecho. Con el relevo institucional que se realizó el pasado viernes en la dependencia estatal, donde quedó a cargo como nuevo secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés, se hizo de conocimiento que las acciones establecidas con las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), y de Marina (Semar), así como de la Guardia Nacional (GN), se verán fortalecidas a través de un incremento en el despliegue operativo.

Localizan 425 dosis de presunta droga en la Primo Tapia de Morelia

La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) llevó a cabo un cateo en un inmueble ubicado en la colonia Primo Tapia de Morelia, el cual dejó como resultado el aseguramiento de sustancias ilícitas, con características de metanfetamina. Derivado de una denuncia ciudadana que hacía referencia a la comisión de posibles conductas ilícitas en un inmueble ubicado en el citado asentamiento, personal perteneciente a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Alto Impacto dio inicio con las investigaciones, mismas que permitieron solicitar de un Juez de Control la respectiva orden de cateo, la cual fue otorgada.

Localizan un ejecutado en huerta de mangos, en Lázaro Cárdenas.

El cadáver de un hombre con huellas de violencia e impactos de bala, fue localizado tirado en una huerta de mango, ubicada en la colonia Pescadores del municipio de Lázaro Cárdenas. En la labor reporteril se pudo conocer que la Policía Municipal recibió el reporte de que había una persona tirada dentro de dicha huerta ubicada



24 de junio de 2024

en la esquina de la calle Sierra y Paseo de los Cocoteros. Trascendió que el ahora occiso no fue identificado se trata de un sujeto de entre 25 y 30 años de edad, de tez blanca, mismo que vestía una playera blanca, short de mezclilla y tenis blancos.

#Morelia Asesinan A Hombre A Balazos En La Aldea

Un peatón fue ultimado a balazos durante la tarde de este domingo en la colonia La Aldea, ubicada al oriente de Morelia, informaron autoridades policiales. El homicidio se registró sobre la calle De La Aldea, vialidad que conduce de Ciudad Industrial hacia Villas Oriente. Unas personas reportaron la situación al número de emergencias 911. En el sitio se presentaron patrulleros y paramédicos, mismos que confirmaron el deceso del transeúnte, cuya identidad es desconocida, él tenía entre 38 y 44 años de edad.

#Michoacán Ejecutan A Hombre De Un Balazo En La Cabeza En La Piedad

Delincuentes armados ejecutaron de un balazo en la cabeza a un peatón, en las inmediaciones del fraccionamiento Ensueños, en el municipio de La Piedad. El crimen se registró anoche y fue reportado por algunas personas a la policía local en la calle Aristóteles, del citado asentamiento urbano. Los atacantes luego de la agresión se dieron a la fuga.

Autoridades aseguran predio de plantación ilegal de aguacate, en Quiroga

En el marco de la estrategia Guardián Forestal, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) aseguró un predio en el municipio de Quiroga, relacionado en delitos contra el ambiente, al detectarse deforestación y plantación inducida de aguacate. En atención a las acciones encaminadas a la protección del medio ambiente y la fauna, personal de la institución conoció sobre una noticia criminal y de una denuncia de la Procuraduría de Protección al Ambiente de Michoacán (PROAM), que advertía la posible comisión de un delito en un predio ubicado en inmediaciones del lago de Pátzcuaro, cerca de la carretera de Quiroga - Caríngaro en el referido municipio.

COPARMEX refiere que empresas michoacanas han presentado pérdidas económicas de hasta el 40 % por día por manifestación de elementos de la GC

A una semana de que los elementos de la Guardia Civil retomaran la manifestación a las afueras de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) delegación Michoacán, señaló que diversos sectores mantienen pérdidas económicas de hasta el 40 por ciento por día. Dicha agrupación de empresarios determinó que la industria de bebidas y agua embotellada ha manifestado retrasos de más del doble de tiempo en traslados, tanto en proveeduría de insumos, como carga y salida del producto, mientras que empresas del sector energético, particularmente del gas natural, son las que han presentado el porcentaje antes mencionado.